

Hoy designará LA ASAMBLEA FRANCESA

EL SUCESOR DE De Gaulle

Existe gran confusión
en los tres principales
PARTIDOS POLITICOS



Los comunistas señalan a THOREZ PARA LA PRESIDENCIA

El Movimiento Republicano Popular se niega a la
constitución de un gobierno tripartito en el
que figuren los comunistas

París, 21. -- En un comunicado oficial del partido comunista se confirma el propósito de pedir la presidencia del Gobierno para su secretario general Maurice Thorez.

De Gaulle, piensa, al parecer, dedicar los meses próximos a escribir sus memorias.

Editorial FRANCIA

La Francia que comentamos en esta columna, instantánea de la vibración periodística de cada día dista mucho de ser la parcela noble que en la historia de los destinos europeos ha sembrado de heráldicas lises, las fronteras correctas de sus relaciones con el Estado español.

Es a la otra Francia a la que nos referimos, a la de signo político apasionado que en una hora de torpe acaloramiento ha llevado a los miembros de la Asamblea Constituyente, a pedir la ruptura de relaciones con el Gobierno español. ¿Por adhesión a Franco? No lo creemos. Con Franco, es decir con su Gobierno, que es la auténtica y legítima representación de España, la Francia oficial, la que ha pedido abiertamente la ruptura, ha concluido no hace mucho, un tratado de comercio, tan necesario, tan necesario y tan generoso por nuestra parte, que Bidault, su ministro de Asuntos Exteriores, acaba de reconocer en la Cámara, como "un buen negocio" para Francia. Y cuando, un francés, habla de un buen negocio, es que indudablemente lo es. Pero no se trata solo de intereses mercantiles. El signo de la política de Francia es ahora más que nunca: servidumbre a Moscú; de donde no es Francia la que anhela, sino Rusia comunista la que se impone.

Registramos el hecho con pena, porque sabemos que esa no es toda Francia, que hay corazones sanos y sentimientos nobles, que defienden con simpatía y cariño, el momento español. Pero ellos no deciden. Allí los que legalmente tienen su destino en las manos. Las nuestras no tiemblan, ni se crispan, ni se atentan. Estamos donde debemos estar. Con la serenidad de que nos asiste Dios y la Historia, que Franco va tegiendo con el concurso del pueblo, camino de su grandeza, de su destino y de la inmortalidad.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.498

CEUTA Martes 22 de Enero 1946

EJEMPLAR: 25 CMS

lebraron esta tarde una reunión con los representantes comunistas. -- EFE.

LOS COMUNISTAS TRATAN DE FORMAR UN GOBIERNO DE IZQUIERDA

El Movimiento Republicano Popular trata de convencer a De Gaulle que cambie su actitud

París, 21. -- Los comunistas tratan de que el futuro Gobierno francés esté constituido por elementos izquierdistas avanzados, bajo la presidencia de un miembro de su partido.

Los socialistas no accederán probablemente a formar parte de un gobierno en estas condiciones.

Los dirigentes del Movimiento Republicano Popular realizan una última tentativa para convencer a De Gaulle de que cambie de actitud, aunque tiene muy pocas probabilidades de éxito. -- EFE. (Pasa a la página 6)

750.000 trabajadores del acero van a la huelga en los Estados Unidos

Reclaman el no haberse concedido el aumento de sueldos que propuso Truman

Pittsburgo (Pensylvania), 21. Ha comenzado la huelga de 750.000 trabajadores del acero y aluminio pertenecientes a 1202 establecimientos de treinta Estados.

El número de parados llega a 1.425.000 huelguistas, que no tiene precedentes en la Historia.

Las grandes fundiciones de acero de toda la nación se encuentran inactivas. Millares de obreros proclaman en cartelones frente a sus respectivas instalaciones que han parado porque las empresas no les han concedido el aumento por horas que propuso Truman. -- EFE.

NIEVE EN MADRID



Al fin después de un período larguísimo de sequía y de frío se disolvieron las nubes en nieves. Ya el año se despidió con algunas gotas de agua y el presente nos saluda sembrando el optimismo y fe en los campos y en las ciudades: la tierra y la industria son puntales básicos del vivir de hoy y este sudario blanco que ha envuelto Madrid en estas horas es la esperanza firme de la desaparición segura de aquella horrible pesadilla de las restricciones. (S. O. E.)

Mensaje de Truman al Congreso

EXPLICO LOS OBJETIVOS FUNDAMENTALES DE LA POLITICA EXTERIOR NORTEAMERICANA

«Creemos que todos los pueblos preparados para tener su propio gobierno, pueden elegir su propia forma de gobernarse»

Washington, 21. -- Truman ha enviado al Congreso su anunciado mensaje, en el cual dice principalmente:

"Asuntos Exteriores. En 1945 se consiguió la derrota final de nuestros enemigos. Se celebraron las Conferencias de Casablanca, Quebec, Moscú, El Cairo, Dumbarton Oaks, Teherán y Londres así como las de Yalta y Potsdam que fueron jalando el camino para el establecimiento de un organismo de paz. Da cuenta también de la Conferencia Interamericana de México. Da asimismo cuenta de los resultados obtenidos hasta ahora, de la reunión de la Asamblea general de

las naciones unidas y de los obtenidos en la conferencia entre Attlee y Mackenzie King, y en la relativa al control internacional de la bomba atómica.

Pasó a continuación a explicar los objetivos fundamentales de la política exterior norteamericana, que son: 1.º No deseamos expansiones territoriales ni ventajas egoístas y no tenemos planes de agresión contra ningún país grande o pequeño. 2.º Creemos en el retorno eventual de los derechos soberanos y del Gobierno propio a las naciones y pueblos que han sido despojados de ellos por la fuerza. 3.º No aprobaremos modificaciones ter-



(Pasa a la página 6).

Eva Braum tuvo un hijo de HITLER

Es revelado por un enviado especial de la Reuter

Londres, 21. -- Un alemán de ascendencia francesa, Bernardo Lescrier, que fué corresponsal de Prensa en Berlín y ahora presta sus servicios a la seguridad de campaña británica en la zona de Colonia, ha revelado a un enviado especial de Reuter ciertos detalles de un libro que tiene en preparación titulado "El tercer Reich visto entre bastidores", en el cual se revela que Eva Braum tuvo un hijo de Hitler en San Remo el día 31 de diciembre de 1937. -- EFE.

Un regalo de los católicos españoles al SANTO PADRE para sus obras de caridad

Ciudad del Vaticano, 21. -- El "Observatore Romano" da cuenta hoy de la llegada a Roma de un generoso regalo ofrecido por los católicos españoles al Santo Padre, para sus obras de caridad.

El envío entró hace tres días en el puerto de Civitavecchia. El cargamento consiste sobre todo en géneros alimenticios y vestidos y es un regalo que el Gobierno y los católicos de España hacen al Papa.

Ayer domingo, el capitán del barco, señor Arrandarriga, acompañado del señor Fernández Conde, fué recibido por S. S. quien le dedicó palabras de benevolencia y bendijo a todos los donantes y portadores del obsequio español. -- EFE.

APOLO

Hoy martes 22 de Enero de 1946
Gran acontecimiento cinematográfico
MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT

Unión Pacífico

La obra cumbre del gran director Cecil de Mille, con Barbara Stanwyck y Joel Mc CREA.
Una dramática epopeya en la que el destino inextinguible juega con tres vidas.
Un film lleno de emoción como hace tiempo no se ve.
Nuestro próximo estreno.

LA MONJA ALFEREZ

Un argumento histórico, Magnífica película mexicana, solo comparable al "Corsario Negro"



SANTORAL DEL DIA

22 de enero, martes.— Santos Vicente, diácono; Anastasio, monje; Orencio, Víctor, mártires; Gaudencio, obispo; Domingo, abad; Beatos Francisco, Gil, Guillermo. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

EN HONOR DE SAN ILDEFONSO

Mañana festividad de San Ildefonso se celebrará en la iglesia de su nombre de la barriada del Príncipe, de la que es Patrón una solemne misa cantada, a la que asistirán las autoridades de la plaza. En dicha misa oficiará el ilustrísimo señor Vicario General de este Obispado, doctor don Emilio F. García Fuentes, y el sermón estará a cargo del muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral.

ACCION CATOLICA

Esta tarde a las siete y treinta se reunirá la Directiva de la Asociación de la rama de hombres de Acción Católica y después a las ocho, se celebrará la sesión semanal de todos los componentes de la Obra, en la que dirigirá su elocuente e ilustré palabra el señor consultor don Rafael Navarro. Estos actos tienen lugar en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios (locales de la Adoración Nocturna).

SANTORAL PARA MAÑANA

23 de enero, miércoles.— Los Desposorios de Nuestra Señera.— Santos Ildefonso, doctor; Raimundo de Peñafort, confesor; Emerenciana, virgen; Juan Limosnero, Clemente obispos; Parmenas, diácono; Agatángolo, Severiano, Aquilas, mártires. Rito doble mayor. Ornamentos blancos. En la barriada del Príncipe de Ceuta, fiesta de su Patrón.

HE AUMENTADO MIS INGRESOS MENSUALES DE 450 A MAS DE 1000PTAS

estudiando por correo, en mis horas libres, CORRESPONDENCIA COMERCIAL MODERNA, CONTABILIDAD y TEORIA DE LA VENTA.



Usted puede conseguir lo que yo he conseguido

Pida HOY MISMO sin compromiso, el folleto GRATIS "La Profesión de Porvenir"

DEMERCO

Sección 1-MR APARTADO 743 - BILBAO

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL

23 de enero de 1878.— Se inaugura el Mercado de Abastos (anterior al actual), coincidiendo con los festejos realizados por el Ayuntamiento, con motivo del casamiento del Rey don Alfonso XII con su prima la Infanta doña Mercedes de Orleans.

ENLACE MATRIMONIAL

Ayer lunes, a las ocho de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señera de los Remedios, se celebró el acto de contraer matrimonio la bella señorita María Espinosa del Pino con nuestro buen amigo don Ricardo Murciano Muñoz.

Los novios entraron en el templo a los acordes de la marcha nupcial de Menderson, ella—que vestía un elegantísimo traje blanco—daba el brazo al padrino don Isidoro Cívico Rodríguez y él a la madrina, la bellísima y encantadora señorita Virtudes Cívico, luciendo la clásica mantilla española que realzaba su natural belleza.

El templo estaba profusamente iluminado, encontrándose en su interior una gran concurrencia de invitados. Terminada la ceremonia los concurrentes se trasladaron al domicilio de los señores Cívico-Murciano, donde fueron obsequiados con esplendidez, organizándose una animada fiesta que se prolongó largo rato.

El nuevo matrimonio, al que deseamos una eterna luna de miel, salió para varias capitales de la Península.

MEJORADOS

Ayer tuvimos una gran satisfacción en saludar ya repuesto de las dolencias que le retuvieron varios días en su domicilio, a nuestro entrañable amigo don Epifanio Hernández Valiente, lo que celebramos mucho, haciendo votos por su pronto y total restablecimiento.

También nos fué grato estrechar la mano, ya casi totalmente restablecido de su enfermedad, a nuestro estimado y buen amigo don Joaquín Antúñez, Inspector de Fronteras de nuestro puerto, lo que celebramos mucho.

ENFERMO

Por hallarse indispuerto, ayer no acudió a su despacho del Ayuntamiento, nuestro buen amigo don Luis Martínez Barrie, deseando que rápidamente mejore de sus dolencias.

RESTABLECIDA

Ayer tuvimos una gran satisfacción en ofrecerle nuestros respetos a la simpática y bellísima señorita Anita Seglar, que durante unos días ha debido guardar cama, a consecuencia de un fuerte enfriamiento. Celebramos la mejoría y deseamos un pronto y total restablecimiento.

A LA PENINSULA

En el correo peninsular de ayer embarcó el Excmo. señor general de Brigada señor Lambra al que deseamos un buen viaje.

EL DOMINGO PASADO LLEGO DOS VECES EL CORREO DE ALGECIRAS

Una vez desaparecido el peligro que amenazaba nuestras costas, a causa del ciclón que se esperaba, el domingo por la mañana, salió de Algeciras el correo con el pasaje llegado la víspera, habiendo llegado a nuestra ciudad a las 10'40 de la mañana, para volver a salir a las 12'45

llevando el pasaje y correo que correspondía a dicho día, que por consiguiente no experimentó ningún retraso.

INTENTO DE SUICIDIO

Ayer, al mediodía, un hombre de edad atenta contra su vida, lanzándose por la muralla de la calle de Calvo Sotelo, frente a la antigua Comandancia, al mar.

Después de varios intentos para extraerlo, fué avisado el Cuerpo de bomberos, que con la diligencia en él acostumbrada, se presentó en el lugar del hecho, a los breves momentos y obrando con toda rapidez subieron el cuerpo exánime, que en la ambulancia del mencionado Cuerpo, fué conducido rápidamente a la Clínica de Urgencia, donde solamente le fueron apreciadas erosiones y contusiones sin importancia en diferentes partes del Cuerpo, siendo llevado después a la Cruz Roja, donde después de la cura definitiva se nos dijo que el pronóstico es leve.

Por las referencias que adquirimos en el lugar del hecho, el infeliz que atentó contra su vida se llama Manuel Jiménez Gil, de 52 años y tiene perturbadas sus facultades mentales.

FUNERALES

En la mañana de ayer, se celebraron solemnes funerales en la Iglesia de Nuestra Señera de los Remedios, en sufragio del alma de la señora doña Rosario Rodríguez Linares, esposa que fué en vida de nuestro buen amigo don José Cano Cabello.

El piadoso acto constituyó una verdadera manifestación de duelo, pues la extinta, por sus innumerables virtudes y simpatía, era muy respetada y querida de todos.

Con este motivo, la familia doliente recibió nuevas pruebas de condolencia, a las que nos adherimos muy sinceramente.

ENFERMO

Se encuentra enfermo el mayordomo del Palacio municipal, estimado amigo nuestro don Pedro Contreras Muñoz, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 44.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Epifanio, celebraron su onomástica nuestros estimados amigos, don Epifanio Hernández, propietario de la joyería "La Esmeralda" y el teniente topógrafo, don Epifanio Rodrigo, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

TELEGRAMAS DE ENIDOS

Relación de los telegramas de tenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios, De Sevilla, para José Delgado, Isaac Toledano, 1; de Jaen, para Antonio Vilar Juan, 2; Bor. Fra bajadores primera Compañía.

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA 6, Teléfono 795, PAGA TODO SU VALOR

GRANDES FIESTAS EN CERVANTES EL PRINCIPE

En el día de hoy dan comienzo las grandes fiestas que se han organizado en la barriada de Príncipe Alfonso, con motivo de la onomástica de San Ildefonso, cuya dirección ha llevado por delegación del señor alcalde, el gestor por aquella barriada señor Castillo.

El programa de los festejos será el siguiente.

Hoy día, 22. A las 9, Diana por la Nuba de Regulares; a las 11 reparto de 125 pares de sandalias, donadas por el Excmo. señor Delegado Gubernativo y 50 pares de sandalias costeadas por el Ilmo. Ayuntamiento, entre los niños que asisten a las escuelas municipales; a las 4 de la tarde, elevación de globos y fantoches, cuecañas y diversos juegos populares; a las seis concierto por la banda de Regulares; a las diez de la noche, concurso de canto andaluz; baile público amenizado por una notable orquesta.

Miércoles día 23. A las nueve de la mañana reparto de 800 piezas de pan de medio kilogramo, donativo de S. E. el Delegado Gubernativo, para las familias más necesitadas; a las 10'30 solemne misa cantada a la que asistirán las autoridades locales, celebrando el Santo Sacrificio de la Misa el Ilmo. señor Vicario general de la Diócesis don Emilio F. Fernández Fuentes, y sermón a cargo del M. I. Canónigo Magistral de la Santa Catedral don Rafael Navarro Acuña; a las 11, entrega de cinco donativos de 100 pesetas a las familias más numerosas de la barriada y veinte cartillas de Ahorro con la imposición inicial de 25 pesetas cada una, a los niños más necesitados y aplicados de la Escuela, y la generosa aportación del Excmo. señor Delegado del Gobierno que entregará espléndidos donativos a las 30 familias más pobres del barrio.

A las 12, vino de honor que los comerciantes ofrecerán a las primeras autoridades en agradecimiento de su magnífica labor en beneficio y mejoramiento de la barriada. A la 1, comida extraordinaria en Auxilio Social, en colaboración con el Ilmo. Ayuntamiento. A las 4 de la tarde, elevación de globos grotescos y fantoches. Juegos populares. A las 6, concierto por la Nuba de Regulares. A las 10 de la noche, baile público con la participación de una renombrada orquesta moderna y la intervención de una notable animadora.

Existe una enorme animación, entre los habitantes de la populosa barriada, lo que hace prever que la animación será grandísima y que los vecinos del Príncipe rendirán los máximos honores de devoción y alegría en la fiesta de su Patrón.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Se concede un último e improrrogable plazo que terminará el día 22 del actual, para que los dueños de establecimientos de comestibles liquiden las "colecciones de cupones" de racionamiento correspondientes al primer semestre del año 1946.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de los perjuicios que se irrogarán por el incumplimiento de este aviso.

Ceuta, 20 de enero de 1946. El Secretario, Diego de la Rubia.

Hoy martes 22 de enero. TARDE a las 7'15. NOCHE a las 10'30.

UNICO DIA DE ACTUACION del formidable y misterioso

JULIANELLI

El hombre de los mil secretos. La sensacional creación de nigromancia rápida:

El templo de las sorpresas

120 minutos del más atractivo, dinámico y sorprendente espectáculo del mundo.

MAÑANA miércoles, demuestran do que cualquier día es bueno para estrenar una buena producción:



Aniversario del bombardeo del Mercado

En la mañana del pasado domingo, fecha en que se cumplía aniversario de la bomba que cayó en el Mercado de Abastos, lanzada por la aviación roja, se per soraron en el Cementerio de Santa Catalina el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, los tenientes de alcalde señores Flores Delgado Tagle, Arias Pedro Arenas y Mateo López y depositario especial señor Matres, que depositaron una corona de flores en la tumba de las víctimas del bombardeo, habiéndolo hecho igualmente de otra en el nicho del preclaro africanista ceutí don Antonio Ramos, cuyo XXVII aniversario de su muerte se cumplió el día 19 del actual.

Los responsos de ritual fueron rezados por el Rvdo. padre Malné Vaca, párroco de la iglesia de Nuestra Señera de los Remedios.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VISITENOS antes de vender su máquina de escribir. Pagamos más que nadie. Comercial Matza.

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería)

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para negocio. Calle Falange Española 108.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Español 63

Teléfono 547

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



LOS DEPORTES

LA LIGA

Resultados y clasificación real

PRIMERA DIVISION

RESULTADOS

Alcoyano 3, Barcelona 3.
 A. Bilbao 6, Murcia 1
 Aviación 2, Oviedo 2
 Sevilla 3, Castellón 2
 Español 5, Hércules 2
 Valencia 1, Madrid 1
 Gijón 2, Celta 1

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Oviedo	11	3	+8
Barcelona	10	3	+7
A. Bilbao	10	5	+5
Madrid	7	2	+5
Sevilla	6	3	+3
Valencia	7	5	+2
P. Gijón	4	3	+1
Castellón	2	4	-1
Aviación	2	4	-2
Murcia	5	9	-4
Celta	3	7	-4
Alcoyano	2	7	-5
Hércules	1	7	-6
Español	1	10	-9

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS

Ferrol 1, Ceuta 1
 Tarragona 2, Coruña 0
 Santander 4, Betis 0
 Xerez 1, Sabadell 2
 Córdoba 1, Mallorca 0
 R. Sociedad 1, Salamanca 0
 Zaragoza-Granada (suspendido)

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Sabadell	10	3	+7
Tarragona	6	2	-1
R. Sociedad	5	3	+2
Ferrol	6	4	+2
Granada	7	5	+2
Mallorca	7	5	+2
Córdoba	2	1	+1
Coruña	5	4	+1
Betis	5	4	+1
Santander	0	3	-3
Ceuta	3	7	-4
Salamanca	1	5	-4
Xerez	1	6	-5
Zaragoza	1	7	-6

OVIEDO, BARCELONA Y MADRID EMPATARON FUERA DE SUS TERRENOS

El Murcia no fué enemigo para el Atlético vasco

EN EL METROPOLITANO

Madrid, 20. — Empataron a 2 tantos el Aviación y el Oviedo. En la primera parte ganaban los madrileños por 2 a 1. La segunda parte fué aburrida, destacando tan solo el maravilloso juego de Cabido, delantero centro astur.

Taltavull y Galdondo marcaron para los locales y Goyin y Emilin para los ovetenses.

EN MESTALLA

Valencia 20. — Con empate a uno terminó el encuentro Valencia-Madrid. A los 16 minutos marcó Mundo para el Valencia, empatando Ellices a los 33. La media madrileña jugó bien, supeando a la contraria. Al final dominó el Valencia, defendiéndose bien el cuadro central.

EN NERNIVION

Sevilla, 20. — Por 3 a 2 venció el Sevilla al Castellón. Marcó primeramente el Castellón por medio de Basilio, empatando dos minutos después el Sevilla al rebotar una pelota en el medio centro adversario Mellis. A los 44 minutos vuelve a marcar Pizá para los forasteros y cuando se llevaban dos minutos de la segunda parte. Campos establece nuevamente la igualdad. Dos minutos después logra el Sevilla el gol del triunfo al introducir en su marco la pelota el defensa Fandos.

EN EL MOLINON

Gijón, 20. — Por 2 a 1 venció el titular al Celta de Vigo. Mediado el primer tiempo Pío

El Ceuta consiguió puntuar en El Inferniño

CON EMPATE A UN TANTO TERMINO SU ENCUENTRO CONTRA EL FERROL

Ferrol del Caudillo, 20. — A las órdenes del colegiado vallisoletano Santo Tomás, los equipos del Ceuta y el Ferrol dirimieron esta tarde su encuentro correspondiente a la Segunda División de Liga, que acabó con el empate a un tanto.

Dichos equipos se anotaron de la siguiente forma:

Ferrol: Santi; Caliche, Sobrino; Alonso, Ponte a, Malet; Ortiz, Farón, Cairo, Porta y Landet.

Ceuta: Casfont; Baceta, Victoria; Gil, Lesmes, Carvajal; Yrujo, Torres, Carnero, Díaz y Japón.

En el primer tiempo no se marcaron goles pese a que a los 15 minutos de juego el Ceuta fué sancionado con un penalty que Caliche lanzó fuera.

En la continuación se registran avances por parte de ambos equipos, mostrándose muy segura la defensa del conjunto ferrolano, particularmente Sobrino, que tiene una magnífica actuación. Varias internadas del extremo local Ortiz no tienen resultado práctico alguno al estar también muy seguras las líneas de atrás forasteras.

Van transcurridos 15 minutos de este segundo tiempo cuando un avance de los ceutíes es cortado con la mano dentro del área por el medio ala Alonso y el árbitro Santo Tomás sanciona con el correspondiente penalty.

Se encarga de tirarlo el defensa derecha del Ceuta, Baceta, que lo hace fuerte, batiendo irremisiblemente al guardameta ferrolano.

A los 20 minutos se castiga al Ceuta con un libre indirecto que no tiene consecuencias, y a los 35 minutos un buen avance de todo el ataque local da ocasi-

ón a que Barón haga un pase matemático a Portas y éste de potente y escurridísimo chut bate a Casfont estableciendo la igualdad a un tanto.

Faltan dos minutos para acabar el encuentro cuando Casfont, el meta visitante, hace una soberbia parada evitando un tanto seguro que ya había coreado el público.

Se lanzaron tres corners contra el Ceuta por ninguno contra el Ferrol. — ALF.L.

DIFICIL TRIUNFO DE LA REAL

San Sebastián, 20. — Por un gol a cero venció la Real Sociedad al Salamanca en partido bastante disputado que no se resolvió hasta el minuto 33 de la segunda parte en que Patri, medio centro donostiarra, batió al guardameta contrario.

Y DEL CORDOBA

Córdoba. — Por 1 a 0 venció el titular al Mallorca. A los 15 minutos de la segunda parte marcó Del Pino el único tanto de la tarde. En las postrimerías del partido, el Mallorca lanzó un penalty, que anuló el guardameta cordobés.

GOLEADA DEL SANTANDER

Santander, 20. — Por 4 tantos a 0 venció el titular al Betis sevillano. Muñoz (2), Alvarez y Saras marcaron los tantos locales. El primer tiempo fué más movido que el segundo.

OTRO TROPIEZO DEL XEREZ

Jerez, 20. — El equipo local ha sido vencido por el Sabadell por 2 tantos a 1. Los primeros en marcar fueron los catalanes por mediación de Guit, enmarcando Rufo a los 43 minutos. En la segunda parte Pallás marcó nuevamente para los forasteros que se replegaron a la defensiva, haciendo inútiles los esfuerzos que por empatar hicieron los locales.

VENCE EL TARRAGONA

Tarragona, 20. — Por 2 a 0 venció el Gimnástico al Deportivo de la Coruña en un partido bastante reñido, jugado en el campo convertido en un verdadero barrizal. Sastre marcó en el primer tiempo y Peraita aumentó la ventaja local en la continuación.

NO SE JUGO EL ZARAGOZA-GRANADA

Zaragoza, 20. — A causa de la nieve acumulada sobre el terreno de juego de Torrero hubo de aplazarse el encuentro Zaragoza-Granada.

QUINIELA «LA PERLA»

El vencedor del pasado domingo ha sido don Juan Morales Guierrez, con 15 puntos. A quien correspondieron 94353 pesetas.

Este equipo tuvieron una actuación destacada Gamcau y Velasco, sobresaliendo el entusiasmo de todo el conjunto local.

Vidal, Ostolaza y Boliche marcaron para los locales y Bravo (2) y Gamonal para los catalanes.

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!



presenta hoy martes en su UNICO DIA DE ACTUACION al misterioso

JULIANELLY

EL HOMBRE DE LOS 1.000 SECRETOS con la sensacional creación de NIGROMANCIA RAPIDA

EL TEMPLO DE LAS SORPRESAS

- MAS rápido que un rayo.
- MAS interesante que un circo.
- MAS intrigante que un melodrama.
- MAS dinámico que una "revista".
- MAS suntuoso que un "film".
- MAS irreal que un cuento oriental.
- MAS emocionante que una aventura de "gángster".

JULIANELLY

ofrece con su secretaria MARISA el espectáculo más sensacional, misterioso e intrigante del momento.

El fantástico material de JULIANELLY es la maravilla de la técnica moderna. Es el fruto de 28 años de experiencia y estudio en el arte mágico.

He aquí algunos de sus sensacionales experimentos

JULIANELLY

La maravilla fonética mas sorprendente del mundo. Voces a distancia, conferencias telefónicas, cajas parlantes, etc. Números de alta escuela y de perfección inimitable.

LA GUILLOTINA

(Decapitación humana). Intriga y emoción.

LA MARAVILLA DEL SIGLO XX

Una mujer dividida por completo por una gigantesca sierra circular, sin estropear en lo más mínimo sus atractivos personales. Experimento presentado a toda luz, que podrá ser visitado por los espectadores.

EL BARRIL DE LOS ESPIRITUS

De la nada, VINO para todo el público, repartido por lindas señoritas.

HARA-KIRI

(El enigma de las espadas). 25 auténticas espadas a través de un cuerpo femenino sin producir la más leve herida. Fenómeno que desvirtúa todas las teorías geométricas. Un enigma para la ciencia. Una incógnita para la humanidad. Un alarde de arte mágico.

IMPORTANTE: Las localidades reservadas tendrán que ser retiradas antes de las CINCO de la tarde. Para este espectáculo se suprimen las entradas de favor

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL MARQUES DE LUCA DE TENA hace su ingreso en la Real Academia Española

El discurso versó sobre el tema «Sevilla y el teatro de los Quinteros»

Contestó al recipientario don José María Pemán

Madrid, 21. — Ayer tarde, en la Real Academia Española se ha celebrado una solemne sesión pública con motivo del ingreso en la docta Corporación don Juan Ignacio Luca de Tena, marqués de Luca de Tena.

Presidió don José María Pemán, que tenía a su izquierda a

don Julio Casares y a su derecha al señor Cotarelo.

Entre los asistentes figuraban los señores Goicoechea, duque de Alba, García Gómez Amezúa, Torriglia, García Sánchez y Martínez Kleiser. También estaba presente el alcalde de Madrid, señor Alcocer; el ex ministro señor Se-

rano Súñer; Gamero del Castillo, el marqués de Hueter; el director del Instituto Británico Mr. Sterkie; y otras distinguidas personalidades que llenaban el salón de actos.

El nuevo académico entró en el salón de actos acompañado de los más jóvenes de la Corporación, señores Laserna Perigla y Martínez Kleiser.

El marqués de Luca de Tena leyó su discurso académico que versó sobre el tema «Sevilla y el Teatro de los Quinteros». El conferenciante hizo una valoración rica de Sevilla en sus diferentes aspectos. Después analizó el Teatro quinteriano. Hizo un elogio de sus antecesores en la Academia, Ortega y Munilla, Campaamor y Joaquín Álvarez Quintero.

Terminó agradeciendo la distinción de que era objeto y dijo que procurará servir el honor que se le había conferido.

Seguidamente, contestó al recipientario don José María Pemán quien hizo un elogio de la personalidad del marqués de Luca de Tena, como comediógrafo, director de «A B C», embajador, diputado y hombre de mundo.

Terminó dando la bienvenida al nuevo académico, quien desarrolló en la Corporación una labor inteligente llena de entusiasmo. Ambos oradores fueron calurosamente aplaudidos. C.F.R.A.



ADMINISTRADOR DE LA FUNDACION BALSAMO

Recientemente, ha sido designado en nuestra ciudad, como nuevo administrador de los bienes de la Fundación Agustín Balsamo Cabrera, instituida a favor del pueblo de Algeciras, recayendo este nombramiento en

persona tan conocida y apreciada es el secretario del Excmo. Ayuntamiento don José María Carbonell y García. Cabe esperar de la gestión del señor Carbonell al frente de su nuevo cargo los mejores éxitos para dicha institución, por lo cual felicitamos a dicho nuevo administrador.

EN EL REGISTRO CIVIL

En los libros del Registro Civil fueron llevados a cabo en el día de ayer las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Francisco Antonio García Selva; Prudencio Martínez Montegudo.

Defunciones

Hilario Rivas Aguilar, de 64 días, natural de Algeciras (Cádiz); y Josefa López Lucena, de 67 años, natural de Algeciras (Cádiz).

Matrimonios

Luis Villanueva Medina con María Duarte Alba; Manuel Fuchas Rivas, con Mercedes García Michan.

!!!EL FRIO!!!

Continúa desarrollándose lo que podríamos denominar día de frío en todo este campo. La temperatura es muy baja y en la mañana de ayer se vieron muy temprano, algunos árboles con la escarcha totalmente helada.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Restablecido

Se encuentra restablecido de su pasada dolencia el perito aparejador de este Ayuntamiento don Manuel Montes Guzmán. Nos alegramos sinceramente de este restablecimiento y felicitamos al señor Montes Guzmán por el mismo.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño al que se ha impuesto el nombre de Jorge Juan, la señora doña Teresa Sandoval Lungo, esposa de nuestro particular y buen amigo el comerciante don José Luis Arso Trujillo. Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud. Enviamos a los felices padres nuestra ephorabuena por tan fausto acontecimiento familiar.

Montilla.

SU BASTA

El día 23 del corriente a las 11 horas, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, tendrá lugar la venta en pública subasta y por el procedimiento de puja a la llana, de un caballo de desecho.

El presente anuncio correrá a cuenta del adjudicatario.

Algeciras 16 enero 1946.

El Teniente,
José Luque

Nuevos atentados EN JERUSALEN

Los saboteadores son miembros del movimiento judío

Fué volado un puestito de vigilancia costera

Jerusalén, 21. En una información dada hoy, se dice que ha vuelto a irrumpir la violencia en Palestina el domingo cuando los terroristas atacaron la estación de seguridad costera de Givats Olga situada entre Tel Aviv y Haifa destruyendo parte de la torre. El incidente tuvo lugar el domingo por la noche.

Se anuncia que ha habido dos víctimas, pero no hay confirmación oficial.

Por noticias posteriores se ha sabido que quince soldados británicos fueron heridos, dos de ellos gravemente, cuando una bomba explotó en la estación de seguridad costera citada. La explosión tuvo lugar a las dos cuarenta horas del domingo.

Según se informa, la torre de la estación de seguridad, en parte destruida, contenía un equipo de RADAR, para la detección de los buques que trataban de llegar a Palestina con emigrantes ilegales judíos.

Los saboteadores se cree que son miembros del movimiento judío de resistencia.

En noviembre pasado se produjo otro atentado en este mismo puesto de vigilancia, según un comunicado británico que da cuenta del hecho ocurrido mientras los obreros reparaban los daños causados en el intento anterior.—EFE.

Hoy designará la Asamblea francesa e' sucesor de De Gaulle

(Viene de la primera)

THOREZ Y AURIOL, PRETENDIENTES A LA PRESIDENCIA

PARIS, 21. — La decisión final de cómo se formará el nuevo Gobierno (Thorez o Vincent Auriol, ministro de Estado), se cree que no se sabrá hasta que se reúna mañana la Asamblea Constituyente francesa.

Después de muchas horas de intensa actividad política por los dirigentes de los grupos de los tres partidos (católico progresista, socialista y comunista), Bidault, dirigente del primero, dijo esta tarde que no cree que su partido formara parte del proyectado gobierno tripartito.

Bidault hizo esta declaración después de la conferencia que mantuvo con Maurice Thorez, dirigente comunista, que ha sido nombrado por su partido para hacerse cargo de la presidencia. EL PARTIDO REPUBLICANO POPULAR RINDE TRIBUTO A LA PERSONALIDAD DE DE GAULLE

PARIS, 21. — El Comité ejecutivo del Movimiento Republicano Popular ha publicado después de una reunión de dos horas un comunicado en el que rinde tributo a la personalidad y labor del general De Gaulle y añade que el M. R. P. sigue sus conversaciones con los partidos comunista socialista.—EFE.

BIDAULT CONFERENCIA CON THOREZ

PARIS, 21. — Bidault celebró una prolongada conferencia con el secretario general del partido comunista, Thorez, en las primeras horas de la tarde.

Interrogado por los periodistas acerca de la formación de un nuevo gobierno tripartito, manifestó que así lo esperaba.

Después se avistaron los comunistas Bidault y Thorez con Gay y Bidault, del Movimiento Republicano Popular.

Simultáneamente, el presidente de la Cámara, Gouin, celebró una entrevista con el socialista Blum, que se encuentra en una importante posición política, ya que de su decisión e instrucciones depende en gran parte el futuro de Francia.—EFE.

EL MOVIMIENTO REPUBLICANO POPULAR SE NIEGA AL GOBIERNO TRIPARTITO EN EL QUE FIGUREN LOS COMUNISTAS

PARIS, 21. — El Movimiento Republicano Popular se ha negado a la constitución del Gobierno tripartito en el que habrán de figurar los comunistas.—EFE. DE GAULLE MARCHO DESDE SU CASA A UN PABELLON DEL BOSQUE DE MARLY

PARIS, 21. — De Gaulle salió a las 16.40 de su casa de Noilly en unión de su esposa, para dirigirse en coche a un pabellón de caza del bosque de Marly.

Se cree que después de una breve estancia allí, se trasladará a Mezieres (Aronas), donde será huésped de su hermano político.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Existe un estado de guerra civil en Kalamata y Esparta

LOS MONARQUICOS CONTROLAN TODA LA CIUDAD

Atenas, 21. — En las ciudades de Kalamata y Esparta puede decirse que existe una situación de guerra civil.

Del sábado al domingo han perecido en una y otra localidad 60 personas durante una lucha entre monárquicos por un lado y la Policía del ELAS por otro.

El Ejército ruso se incauta de los pozos petrolíferos húngaros de Lispe

Nueva York, 21. El ejército rojo se ha incautado de los pozos petrolíferos húngaros de Lispe, y también ha tomado posesión del mayor pozo que existe en aquel lugar perteneciente a la Standard Oil Company de Nueva Jersey, según se anuncia en un despacho oficial procedente de Budapest y dirigido al "New York Times".

Se dice en dicho despacho que los rusos pagan a los norteamericanos con el petróleo que se produce y que se apoderaron de dichos pozos porque la técnica norteamericana está 25 años retrasada con relación a la rusa.—EFE.

En el resto del país reina tranquilidad.

El Gobierno ha enviado fuerzas motorizadas a Kalamata.

Se ha informado que los monárquicos controlan toda la ciudad a excepción de la zona en que están enclavadas la cárcel y la Comisaría de Policía.

Personas recién llegadas a Atenas dicen que en las inmediaciones de Kalamata se encuentran concentrados unos dos mil monárquicos con armas automáticas.—EFE.

SE PROCLAMA LA LEY MARCIAL EN GRECIA Y SE IMPLANTAN TRIBUNALES MILITARES DE URGENCIA

Cuatro ministros reunidos en sesión permanente

Atenas, 21. — El primer ministro Sofoulis ha ordenado la proclamación de la Ley marcial, y el funcionamiento de Tribunales militares para juzgar con carácter de urgencia a los promotores de los disturbios de Kalamata y Esparta.

Se ha hecho saber en un dos en las dos ciudades antedichas.

Los ministros de la Guerra del Interior, de Justicia y de Orden Público se hallan reunidos en sesión permanente para decretar las medidas que sean necesarias.—EFE.